
2 Pièces

53 m²

Réf. CA14-329

679 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Secteur  Gioffredo  /  Coulée  Verte  :  À  deux  pas  de  la  Place  Masséna,

nous sommes heureux de vous présenter, un magnifique 2 pièces avec

terrasse  situé  en  3ème  étage  au  sein  d'une  résidence  prisée  et

sécurisée.Rénové  avec  des  matériaux  de  grande  qualité,  cet

appartement  au  style  contemporain  et  élégant  (marbre,  bois,  parquet

en  point  de  Hongrie,  dressing)  se  distingue  par  son  agencement

exceptionnel et son mobilier haut de gamme. D'une superficie totale de

53m²,  il  offre  un  séjour  lumineux  avec  cuisine  ouverte  de  32m²,

prolongé par de larges baies vitrées vers une terrasse de 8m². L'espace

nuit ...

Gioffredo  /  Coulée  Verte  Area:  Just  steps  from  Place  Masséna,  this  beautiful

1-bedroom  apartment  with  a  terrace  is  on  the  2nd  floor  of  a  secure  and  highly

sought-after residence.Renovated with high-end materials, it boasts a chic, modern

design  (marble,  herringbone  parquet,  walk-in  closet)  and  quality  furnishings.The

53m² space includes a bright 32m² living area with an open kitchen, leading to an

8m² terrace,  and a  spacious  14m² bedroom with  a  bathroom, toilet,  and walk-in

closet.Low fees. Cellar included. Sold fully furnished.
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